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メ  モ 

 

管理組合と管理会社との関係も、今回は語る必要があります。 

今回のコロナで、自己のマンション毎に、様々な課題があったと思います。特に今期の理

事の方々は、様々に大変なご苦労もあったのではと推測します。当然に会合も開かれないと

こともあるとは思います。 今後も、このようなことが、起こらないとも限らない。 

 

１）管理組合の理事会の機能と状況について 

理事会等は、このような時間を共有できた組合・できない組合も様々です。 

今回は、安全を見込んで、審議や今後の議論が進んでいるのか？ 

① 将来の管理組合について、 

② 今後の管理が話題になった組合、 

 

２）修繕委員会や理事会で修繕について検討しているのか 

マンションの長期計画や修繕予定等を踏まえて、 

管理組合はどのような検討をすべきなのか？を管理組合で検討しているのか？ 

③ その他修繕等の問題について 

④ 管理組合（理事・委員会）の修繕をどうとらえているのか？ 

例えば：10 年・20 年・30 年を想定した。そして今後の 10 年・20年・30年及び長期修繕

計画の考え方や修繕の基本的な方針などを定めているのか？ 

 

３）最後に、マンションの管理について検討したことがあるのか？ 

マンションの管理は、10 年～20 年はすぐに経過し、気を抜けば更に 10 年はすぐに経過し

ます。個人では、100 円～1000 円を節約しようと考えていても、マンションの総経費とな

ると費用も大きく、効果や金額相場や他との比較なども含めて、慣れていない方々も多いと

思います。 

⑤ 管理会社の問題について 

今期の理事は、組合の状況により例年より時間があるので、理事同士の打合せが通常よりで

きた。理事会と運営について、継続的な施策を取れないか等の検討をした組合もあった組合

もあると思います。 

つまり、多くの管理組合では、年度の管理組合理事会と次年度そしてその次の年度で、管理

組合の施策が異なることが多くあります。 

以 上 


